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NOM : Delebarre                    PRENOM : Marine, Charlotte, Barbara 

 

TITRE : Evaluation de la santé néonatale chez le chiot 

 

RESUME : La mortalité canine néonatale (entre la naissance et 21 jours de vie) est élevée et cause des pertes 

économiques importantes pour les éleveurs. La majeure partie de la mortalité survient lors de la première 

semaine de vie. L’objectif de cette étude est d’identifier des paramètres mesurables à la naissance ou au cours 

des 24 premières heures de vie qui permettraient d’identifier les chiots à risque de mortalité afin que l’éleveur 

puisse les prendre en charge. 347 chiots de 15 races différentes issus d’un même élevage ont été inclus dans 

cette étude. Le taux de mortalité entre 0 et 21 jours a été de 20,2%. Les paramètres significativement liés au 

risque de mortalité avant J21 furent le score d’APGAR, la glycémie et la densité urinaire à 24h de vie, ainsi que 

l’évolution de la glycémie entre J0 et J1. Ce travail suggère l’importance du métabolisme et des ressources 

énergétiques dans la mortalité néonatale canine. Il permet d’améliorer l’identification et ainsi la prise en 

charge des chiots à risque afin de prévenir la mortalité.  
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ENGLISH TITLE: Neonatal health evaluation of puppies  

 

ABSTRACT : Neonatal canine mortality (between birth and 21 days of life) is high and causes significant 

economic losses for breeders. Most of deaths occur during the first week of life. The objective of this study was 

to determine measurable parameters at birth or at  24 hours of life that allow to identify puppies at risk of 

death and provide them a special care if needed. 347 puppies from 15 different breeds from one breeding 

kennel were included in this study. The total mortality rate between 0 and 21 days was 20.2%. The parameters 

significantly associated with neonatal mortality before Day21 were the APGAR score, glycemia and urine optical 

density at 24h of life, and changes in glycemia between Day0 and Day1. This study suggests the important role 

of metabolism and energy sources in the canine neonatal mortality. It allows identifying and thus providing an 

immediate care to puppies at risk, necessary to decrease the neonatal mortality rate. 
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